

Einführung in den Philemonbrief und den 2. + 3. Johannesbrief



Verlag: Edition Nehemia
Artikelnummer: 3586
Autor: Roger Liebi

Preis: CHF 10.00

Kurzbeschreibung

Vortrag über drei kurze, aber wertvolle Briefe.

Beschreibung

Vortrag vom 19.09.2015 am Bibelstudentag in Rickenbach

Roger Liebi

Der Philemonbrief ist ein herrliches Plädoyer von Paulus für einen davongelaufenen, einst unnützen Sklaven namens Onesimus (= "der Nützliche"). Dieser Sklave kam durch Kontakt mit dem in Rom festgehaltenen Apostel zum Glauben. Paulus ermahnt Philemon, den Herrn von Onesimus, er solle den Davongelaufenen als seinen Bruder in Christus liebevoll wieder aufnehmen. Dieser Brief ist ein Juwel christlichen Taks und Feinfühligkeit für heikle Angelegenheiten.

Der 2. Johannesbrief wendet sich an eine Mutter und ihre Kinder. Der alte Apostel Johannes warnt sie vor Umgang mit als „Antichristen“ bezeichneten Irrlehrern, die die biblische Lehre über die Person von Jesus Christus nicht bringen.

Der 3. Johannesbrief richtet sich an einen Christen namens Gajus. Johannes erklärt ihm, wie wichtig es ist, Missionare, wenn sie vorbeikommen, zu unterstützen und sie für ihre Reisen auszurüsten. Während der 2. Brief gebietet, Irrlehrer konsequent abzuweisen, so ermahnt dieser Brief, bibeltreue Missionare aufzunehmen. Ferner warnt er vor Machtmenschen in der Gemeinde.

Details

Eigenschaften

Format

2 Audio-CDs